



► FORMACIÓN

San Juan de Dios amplía su oferta de posgrados para profesionales

● El Centro Universitario de Enfermería San Juan de Dios en Bormujos y la Universidad de Sevilla apuestan por la especialización

Redacción

La Orden de San Juan de Dios renueva su oferta formativa con la Universidad de Sevilla para ofrecer estudios de posgrado que sitúan a la persona atendida en el centro de esa asistencia. Para ello, ya se han abierto los plazos de inscripción para el máster de Bioética y Humanización de la Asistencia *on line*, y dos diplomas de especialización semipresenciales en Enfermería quirúrgica y reanimación y en Dirección de residencias y servicios de atención al mayor.

Estas acciones formativas vienen impulsadas desde el Centro Universitario de Enfermería San Juan de Dios de Bormujos con el objetivo de perfilar la especialización que se requiere en el sector sanitario y el sociosanitario. El di-

ploma de especialización en Enfermería Quirúrgica y Reanimación celebra su cuarta edición.

Por su parte, la atención a los mayores en centros residenciales requiere en la actualidad de una formación pormenorizada que proyecte el envejecimiento como un proceso activo y saludable. El director del Centro Universitario de Enfermería San Juan de Dios, Francisco Ventosa O.H., explica que "la actividad intelectual, la capacidad de proyectar, la expresión de la creatividad personal, los intereses en ocupaciones realizadoras impiden un precoz y brusco declinar mental", y es el gestor o gerente de las residencias quien debe interiorizar estos principios para servir de guía al personal asistencial que trate a diario con las personas mayores.



El director del C. U. de Enfermería San Juan de Dios, Francisco Ventosa.

D. S.